

Marco A. Almazán
Apartado Postal 873
Mérida, Yuc.

Mérida, 15 de mayo de 1970.

Mi querido don Antonio:

Recibí su muy amable del 21 de abril pasado, a la que no había dado respuesta por estar esperando el inminente parto de "El Rediezcubrimiento de México", uno de cuyos primeros ejemplares deseaba hacer llegar a usted, junto con mi afecto.

Aquí lo tiene. A ver qué le parece. Léalo con indulgencia, pues ya sabe que cuando los columnistas - acostumbrados al artículo rápido y ligero - nos metemos en el berenjenal de escribir un libro, resultamos difíciles de digerir por lo redundantes y verbosos. De cualquier manera le ruego me dé a conocer su opinión, siempre autorizada y sincera.

Dentro de unos días salgo para España. Como no tengo dirección fija allá, puede usted escribirme a este apartado postal 873 en Mérida, de donde se me (¿o "me se"?) remitirá la correspondencia.

Adjuntos envío los dos ejemplares de "Episodios Nacionales" que me encargó, debidamente dedicados. No tuvo que molestarse en mandar giro, pero de cualquier modo se lo agradezco. Me beberé su importe en tintorro, a la salud de usted.

En espera de sus siempre gratas noticias, reciba un afectuoso abrazo de su invariable amigo y servidor,

Marco